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ATA Nº 16/2020 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 1 DE OUTUBRO DE 2020  
 
Ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, na sala das sessões dos Paços 
do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Ana Isabel 
Tavares Cunha, Artur Manuel Borges Duarte, Alexandre Valente Rosas Caetano, Maria Júlia 
Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Maria de Fátima Oliveira Bento e Vitor 
Manuel Soares Oliveira. -----------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: O senhor Vereador Domingos Manuel 

Marques Silva, por motivos pessoais.  ------------------------------------------------------------------  

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião fazendo um balanço 
relativamente à situação epidemiológica do concelho, marcada por uma tendência nas 
últimas semanas em linha com o que está a acontecer no resto do país, caracterizada por um 
aumento crescente de novos casos positivos, mas com um número residual de internamentos 
e sem registo de óbitos. Mais referiu que todos os casos têm sido rastreados e tem sido 
possível estabelecer as cadeias de contágio, pelo que a situação está controlada pelos serviços 
de saúde pública, registando-se, à data, 43 casos ativos no concelho de Ovar. --------------------  
De seguida, informou das reuniões mais relevantes efetuadas neste período com diversas 
entidades, das quais destacou a reunião realizada com a Infraestruturas de Portugal, SA, 
sobre a EN 109, a reunião com a APA, na qual foram abordadas questões relativas ao 
desassoreamento da Ria de Aveiro e à construção dos quebramares destacados, tendo sido 
informado da possibilidade de financiamento comunitário desta obra. Considerou que a 
postura da Câmara Municipal foi decisiva, disponibilizando-se para avançar com a obra, e 
assegurando a elaboração do projeto e do estudo de impacto ambiental, o que permitiu que o 
projeto tenha um grau de maturidade que, agora, torna possível o seu financiamento. -----------  
Destacou, ainda, a reunião realizada com os CTT, na esteira da queixa apresentada na 
ANACOM, devido aos sucessivos e extensos atrasos na distribuição da correspondência no 
concelho, situação que a empresa se comprometeu a resolver, a curto prazo. ----------------------  
Referiu, também, a reunião com todas as Juntas de Freguesia, para articulação da distribuição 
de máscaras sociais reutilizáveis à população, medida que visa o combate à situação de 
pandemia da doença COVID-19 que atravessamos.----------------------------------------------------  
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De seguida, destacou a aprovação dos projetos de “Requalificação e Ampliação da Escola do 
Gavinho, em Cortegaça”, assim como de pavimentação integral de várias Ruas de Válega – 
3ª fase, a que se seguirá o lançamento dos respetivos concursos públicos.  ------------------------  
Por fim, e relativamente a iniciativas promovidas no concelho, destacou a realização do 
workshop CV Europass “Ciclo Prepara-te”, no qual os jovens puderam desenvolver o seu CV 
Europass e a exibição, em formato drive-in, do filme “Variações”, duas iniciativas com 
enorme sucesso, promovidas pelo Pelouro da Juventude. ---------------------------------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira considerou que, na sua opinião, Ovar continua a ter um 
perfil específico relativamente à pandemia COVID-19, dada o contexto critico da primeira 
vaga, sendo de considerar a probabilidade de uma população mais atingida e com expectável 
maior capacidade imunológica e uma maior consciência do risco e dos impactos na saúde e 
em todas as dimensões. Mais referiu que os 43 casos ativos que se registam à data podem ser 
um número não real, apenas indicativo, com avaliação na testagem de critérios diversos em 
relação a março/abril. Atualmente o rastreio é efetuado por zaragatoa nasofaríngea apenas 
aos casos sintomáticos, complementado por indicações de isolamento e acompanhamento a 
contactos sem rastreio sistemático associado. A taxa de transmissibilidade, à data ainda é 
baixa, considerando a intervenção pela saúde publica em tempo, o que permite travar as 
cadeias de transmissão e gerir os casos ativos e potenciais. O acompanhamento e gestão das 
cadeias de transmissão é muito importante. Salientou que o grupo etário mais atingido 
atualmente é o das pessoas ativas, considerando que, se nos contextos de trabalho estão a ser 
cumpridas as normas de proteção, o problema está nos interfaces de mobilidade, onde o 
perigo de contágio é elevado. ------------------------------------------------------------------------------  
Concluiu, considerando que estamos numa fase de alerta, prevendo-se um boom de novas 
infeções nas próximas semanas, sendo que as medidas implementadas de intervenção e de 
proteção, se efetivadas, podem permitir dilatar este boom durante o mês de outubro. ------------  
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“No que respeita à questão da delegação de competências, nomeadamente ao nível da 
Educação e da Saúde, que ainda ontem na Assembleia Municipal foi discutido e alvo de 
alguma controvérsia, entendemos ser importante reafirmar a nossa posição sobre esta matéria 
e dar conta da forma como pensamos esta situação deva ser ultrapassada. -------------------------  
Em coerência com aquilo que tem sido a nossa posição como membros deste executivo, 
sempre fomos prudentes na aceitação por parte desta Câmara de novas responsabilidades sem 
que para tal estejam devidamente avaliados os seus custos e benefícios. ---------------------------  
Sempre defendemos que existem competências que actualmente são da responsabilidade do 
Estado que poderiam ser geridos com mais eficiência pelo poder local, não entrando neste 
posicionamento quaisquer critérios valorativos da qualidade de gestão daqueles que 
conjunturalmente, e cumprindo as regras da democracia, governam o Município. Esta é para 
nós uma questão de princípio assente em critérios ideológicos, mas também de bom senso. ----  
Os processos de delegação de competências vêm-se arrastando sem fim à vista; pensamos ser 
consensual que o poder local deve assumir essas novas responsabilidades, mas também 
concordamos que será necessário estabelecer regras claras sobre a forma como concretizar 
essa delegação, não se cingindo apenas ao envelope financeiro, mas definindo também as 
questões técnicas, de investimentos, logísticas e instalações que será necessário acautelar.  ----  
Dito isto coloca-se a questão, como ultrapassar este impasse? ---------------------------------------  
Somos de opinião que a CM de Ovar deve negociar directamente com o governo as 
condições em que essa delegação de competências se deverá processar, para isso e para que 
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não nos refugiemos num hipotético diálogo de surdos com o governo, deve este executivo  
tomar a iniciativa de estudar todas as implicações que estas decisões possam vir a ter para o 
nosso concelho e elencar todas as vertentes devidamente avaliadas e que deverão ser objecto 
das negociações. Com esta base podemos estabelecer o objectivo de assumirmos essas 
competências em 2022, sendo que para isso, dado o calendário eleitoral que se avizinha, 
importante obter um consenso o mais alargado possível da maioria das forças políticas 
representativas do eleitorado do concelho, e que se revém neste objectivo. Dado o calendário 
ser curto é necessário pôr desde já os pés ao caminho. ------------------------------------------------  
Sobre a Estratégia Local da Habitação, levantámos numa das últimas reuniões uma série 
de questões concretas, que até à data ainda não vimos respondidas.---------------------------------  
Este dossier como então reconheceu o Sr. Presidente reveste-se da maior importância, até 
porque perspectiva-se que a criação de condições para que cada família possa ter uma 
habitação condigna, será uma das prioridades para a canalização de fundos do próximo 
quadro comunitário de apoio.  -----------------------------------------------------------------------------  
Sendo assim, resulta ainda mais importante e prioritário que tenhamos uma estratégia bem 
definida sobre a política habitacional e de reabilitação urbana, e uma equipa dedicada para 
que possa desde já preparar o caminho, ou melhor dizendo fazer os necessários trabalhos de 
casa de molde a que não se percam oportunidades. ----------------------------------------------------  
Enquadra-se neste objectivo além das questões da necessária reabilitação urbana, o 
aproveitamento dos edifícios das Luzes e da Avenida D. Maria II, a construção da segunda 
fase do bairro da Boa Esperança em Esmoriz. ----------------------------------------------------------  
Mural de Azulejo na Estação - Ainda no âmbito da reabilitação urbana recordamos aos 
nossos colegas vereadores a proposta que já há muito apresentámos de construção de um 
mural de azulejo nas traseiras do edifício Garrett, obra essa que visa por um lado embelezar 
uma das portas principais de entrada na cidade de Ovar e por outro constitui um incentivo 
para criar uma obra emblemática numa arte – o azulejo – que nos é tão cara. Lembramos o 
consenso a que chegámos para que esta obra faça parte do projecto de reabilitação da zona 
envolvente à estação e que decorre neste momento. ---------------------------------------------------  
Edifícios Públicos - Foi decidido já há alguns meses solicitar ao governo a gestão de 
edifícios públicos que estão desactivados e a degradarem-se. ----------------------------------------  
Neste âmbito solicitamos que sejamos informados sobre a existência ou não de resposta por 
parte do governo pela pretensão que então unanimemente formulámos. ----------------------------  
Só que convém realçar, que essa gestão só terá interesse se existir uma estratégia bem 
definida sobre a utilização futura desses espaços. Situações como a do Cine Teatro de Ovar 
não se podem repetir.  ---------------------------------------------------------------------------------------  
Nesta conformidade lançamos um repto ao senhor presidente para promover a discussão, 
num fórum alargado e representativo da população vareira da forma como estes espaços 
serão recuperados e os moldes em que serão utilizados, quais os custos que podem vir a 
incorporar bem como o modelo e financiamento dos investimentos necessários.” ----------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, relativamente a alguns setores, há já 
um conhecimento dos recursos necessários para a gestão corrente. No entanto, no que 
concerne aos investimentos necessários, ainda há uma grande indefinição, por exemplo, na 
área da educação, o investimento necessário para a beneficiação das escolas, 
designadamente, a Escola Secundária de Esmoriz, entre outros estabelecimentos. ---------------  
Nessa medida, considerou que o grande obstáculo têm sido as questões relacionadas com o 
investimento, ao nível da educação, da saúde e mesmo ao nível da segurança social. ------------  
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Mais referiu que a Câmara Municipal tem feito o seu trabalho, de análise e ponderação dos 
investimentos necessários e a sua quantificação, do qual já deu conhecimento ao Governo, 
aguardando uma resposta com vista a eventual negociação dos valores em causa. ---------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira expressou a sua preocupação com as respostas técnicas, 
que, na sua opinião, devem manter-se centralizadas, nomeadamente, no que respeita à 
educação e saúde, de forma a assegurar-se uma resposta técnica adequada e equitativa, em 
todo o território nacional. ----------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que há uma estratégia do Governo na 
área da habitação, que a Câmara Municipal pretende aproveitar para implementar a sua 
própria estratégia, e nessa medida está já prevista a contratação de um técnico especialista 
para a implementação da Estratégia Local de Habitação em todas as suas vertentes. -------------  
Relativamente aos edifícios, nada está definido, há total abertura para analisar as utilizações 
mais adequadas a cada um dos edifícios, numa estratégia aberta e dinâmica. ----------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas, relativamente à questão do painel de azulejos, 
considerou que é uma excelente ideia, que pretende que venha a ser concretizada logo que 
possível, e que, após avaliação efetuada, requer um investimento na ordem dos 60 mil euros. -  
A senhora Vereadora Fátima Bento fez a seguinte intervenção: -------------------------------------  
“TRANSPORTES  ------------------------------------------------------------------------------------------  
Continuamos a constatar a falta de soluções para os transportes públicos no concelho, é 
urgente resolver esta situação de forma a não penalizar ainda mais os nossos munícipes. Se a 
CIRA não se mostra capaz de resolve o problema, então tem de ser o executivo camarário a 
liderar o processo de molde a que o problema se resolva. ---------------------------------------------  
LIMPEZA DE SARGETAS E ÁGUAS PLUVIAIS ---------------------------------------------------  
Agora que o Inverno se aproxima é urgente que a Câmara Municipal faça a necessária 
manutenção dos sistemas de escoamento das águas pluviais, que proceda à limpeza das 
sargetas e que se certifique do bom funcionamento das bombas de forma a evitar os 
problemas que ocorreram no Inverno passado. ---------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal informou que, no que diz respeito à rede de 
águas pluviais, está em fase de conclusão um procedimento com vista a sua limpeza e 
manutenção.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que respeita aos transportes públicos, considerou que é uma questão de enorme 
importância, sendo que, neste momento, e em resultado da situação de pandemia da doença 
COVID-19, as empresas estão a enfrentar enormes dificuldades, pelo que tem de ser 
assumida uma postura muito aberta a todas as soluções que se revelarem mais pertinentes, e 
que poderá passar por um investimento direto da Câmara Municipal, de forma a assegurar 
algumas respostas consideradas vitais para o Município, pelo menos a curto e médio prazo. ---  
No que concerne à questão a nível regional, continuamos em negociações para a 
implementação da estratégia regional de transportes. --------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 17 DE SETEMBRO DE 2020. ---------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 450/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE NOMEAÇÃO DO PROVEDOR DO ANIMAL. ------------------------------  
 

Deliberação nº 451/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
MINUTA DE ACORDO ENTRE PARCEIROS PARA O DESENVOLVIMENTO DE 
PROJETO NO ÂMBITO DA INFORMAÇÃO CADASTRAL - PARA APROVAÇÃO - 
REVOGAÇÃO DA DELIBERAÇÃO Nº 424/2020, DE 17.09.2020. ----------------------------  
 

Deliberação nº 452/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, revogar a deliberação da Câmara Municipal nº 

424/2020, de 17.09.2020, e aprovar a minuta do Acordo entre Parceiros para o 

Desenvolvimento do Projeto Expansão do Sistema de Informação Cadastral 

Simplificado na Região de Aveiro. ----------------------------------------------------------------  

 
REGULAMENTO MUNICIPAL DE REMOÇÃO E RECOLHA DE VEÍCULOS 
ABANDONADOS OU EM SITUAÇÃO DE ESTACIONAMENTO INDEVIDO OU 
ABUSIVO - INICIO DO PROCEDIMENTO E PARTICIPAÇÃO 
PROCEDIMENTAL. 
 

Deliberação nº 453/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, dar início ao procedimento, nos termos e fundamentos 

da informação nº18/2020/DAJF/ET, de 28.09.2020, e proceder à participação 

procedimental, nos termos do parecer da Diretora do Departamento Administrativo, 

Jurídico e Financeiro, de 29.09.2020.------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA A CESSÃO DA POSIÇÃO CONTRATUAL 
RELATIVA AO LOTE A31 DO CONJUNTO HABITACIONAL DO ALTO SABOGA, 
EM OVAR. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 454/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a cessão da posição contratual, nos termos e 

fundamentos da informação nº 17738 do Serviço de Registo e Património, de 

23.09.2020. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES - COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE 
ESMORIZ - CONSTITUIÇÃO DE DIREITO REAL DE USO - NOVA OBRIGAÇÃO 
A INCLUIR NA ESCRITURA. -------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor vereador Artur Duarte alertou para o facto de ser necessário avaliar a segurança da 
antena da rádio Voz de Esmoriz, instalada na envolvente ao edifício da Junta de Freguesia. ---  
 

Deliberação nº 455/2020: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da 

informação nº 52/DAJF/SP, de 07.07.2020 e aprovar a minuta da escritura pública 

de constituição de direito de uso. ------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE HASTA PÚBLICA PARA ALIENAÇÃO DE 
LOTES NO LOTEAMENTO DO BARREIRO, EM S. JOÃO DE OVAR. -------------------  
 

Deliberação nº 456/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS, RELATIVAS A EMISSÃO DE DECLARAÇÃO, 
FORMULADO POR MARIA TERESA SILVA FERREIRA PACHECO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 21.09.2020. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 457/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 21.09.2020. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS, RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, FORMULADO PELO CLUBE DE CAMPISMO DO PORTO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 22.09.2020. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 458/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 22.09.2020. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS, RELATIVAS A LICENÇA DE 
DIVERTIMENTO PÚBLICO, FORMULADO PELA SOLINEBLIS - ASSOCIAÇÃO 
CULTURAL - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE 
DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 24.09.2020. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 459/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 24.09.2020. -----------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS, RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, FORMULADO PELA SOLINEBLIS - ASSOCIAÇÃO CULTURAL - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 25.09.2020. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 460/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 25.09.2020. -----------------------------------------------------  

 



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 16/2020 - 1 de outubro de 2020  

            236 
 

PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
15.09.2020 A 29.09.2020 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 461/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 12 A 24 DE SETEMBRO DE 2020. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 462/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 24 DE SETEMBRO 
DE 2020 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 463/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA-FINANCEIRA DO 1º 
SEMESTRE DO ANO DE 2020 DO MUNICÍPIO DE OVAR - RELATÓRIO DA LCA 
- LEAL, CARREIRA & ASSOCIADOS, SROC LDA.. -------------------------------------------  
 

Deliberação nº 464/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o relatório e remetê-lo à Assembleia 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
ATUALIZAÇÃO DO TARIFÁRIO DA PISCINA MUNICIPAL DE OVAR - ANO 
LETIVO 2020-21. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 465/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a atualização do tarifário da Piscina 

Municipal, para o ano letivo de 2020-2021. ----------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE RENOVAÇÃO DA CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS SOCIAIS AOS 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIO DE ESMORIZ - 10 CANDIDATURAS. ---------------------  
 

Deliberação nº 466/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

13020 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 07.09.2020. --------------------  
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PROPOSTA DE CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS SOCIAIS AOS BOMBEIROS 
VOLUNTÁRIO DE ESMORIZ - 1 CANDIDATURA. --------------------------------------------  

 

Deliberação nº 467/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

13014 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 06.08.2020. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A CÉLIA MARIA RODRIGUES SOARES, 
PARA DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO, INFRAESTRUTURAS E SAÚDE. -----------  
 

Deliberação nº 468/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

18334 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 29.09.2020. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ANABELA CARVALHO ALVES PAIS, PARA 
DESPESAS DE ARRENDAMENTO. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 469/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

21210 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 04.09.2020. --------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A DAVID MANUEL REBELO CARRIOLA, 
PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 470/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

19042 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 10.08.2020. --------------------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
CANDIDATURA AO PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO FORNECIMENTO 
DE REFEIÇÕES AOS ALUNOS DO 1º CICLO DO ENSINO BÁSICO - ANO 
LETIVO DE 2020-2021. ----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 471/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a emissão de declaração, nos termos da 

informação nº 17894 da Divisão de Educação, de 25.09.2020. ------------------------------  

 
EPIS - PROJETO MEDIADORES PARA O SUCESSO ESCOLAR EM OVAR: 
APRESENTAÇÃO DE RESULTADOS. -------------------------------------------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou os resultados apresentados muito 
positivos, que vêm confirmar a ideia de que este projeto é uma aposta ganha e constitui uma 
mais valia no combate ao insucesso e ao abandono escolar. ------------------------------------------  
Agradeceu à equipa do projeto pelo trabalho desenvolvido, pelo empenho e dedicação 
demonstrados e pela partilha efetuada. -------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha considerou que há uma perceção muito visível do impacto 
deste projeto na comunidade escolar, que sente a diferença entre o antes e o depois da 
existência do projeto, sendo pertinente a avaliação da sua implementação e a definição de 
qual o caminho a seguir, nomeadamente o eventual alargamento do projeto a outros ciclos de 
ensino. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, considerou que a figura do mediador faz toda a diferença, em virtude do trabalho 
desenvolvido. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 472/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO AO ESMORIZ GINÁSIO CLUBE, 
RELATIVO A DESLOCAÇÕES. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 473/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
CANDIDATURA - PROGRAMAÇÃO CULTURAL EM REDE (RE)VIVE & FICA - 
SEMA +5 CÂMARA MUNICIPAIS EM REDE - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO 
DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 29.09.2020. --  
 

Deliberação nº 474/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 29.09.2020. ----------------------------------------------------------------  

 
PISCINA MUNICIPAL - MENSALIDADE DE MARÇO DE 2020, EM CONTEXTO 
DE COVID-19. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 475/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta B, constante da informação nº 

17740 do Serviço de Desporto, de 24.09.2020. -------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
PROGRAMA ECO-ESCOLAS - FORMALIZAÇÃO DE CANDIDATURAS. --------------  
 

Deliberação nº 476/2020: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, autorizar a formalização das candidaturas e a 

realização da despesa. ------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 477/2020: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:41 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada 
pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ---------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
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_____________________________ 
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_____________________________ 
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_____________________________ 
 

 


